
・日 時 〜
・場 所
・出席者 上⽉議⻑（学⻑）、熊⾕委員（理事）、遠藤委員（理事）

佐藤委員（理事）、加藤委員（研究科⻑）、沼澤委員（看護学科⻑）
鈴⽊委員（理学療法学科⻑）、菅原委員（図書館⻑）
大沼委員、菅井委員、

・事務局 原⽥事務局次⻑、⽊村教務学⽣課⻑、那須総務企画専門員、
⻑⾕部総務企画主査

・欠 席 篠⽥委員

１ 開  会

２ 議事録署名人の指名
・

３ 審議事項
(1) 令和５年度計画について
・

・

４ 報告事項
(1) 令和５年度入学者の状況について
・

事務局から資料１により説明があり、およそ180項目を計画として掲げていること
が説明され、異議なく承認された。
令和５年度は、教務事務システムを導入することとしていて、令和４年度は、Wi-fi
環境を整えホームページも新しくした。少子化が進む中、本学の強みを力強く発信
し、優秀な学生の確保に努めることが補足された。

開会に先⽴ち、新任となる加藤委員及び原⽥事務局次⻑の紹介が⾏われた。

審議会議⻑である上⽉議⻑が、議事録署名⼈として熊⾕委員並びに菅井委員を指名
した。

事務局から資料２により説明があり、入学者中県内出身者が減っていることが報告
され、その一方では、県外からの志願者が大幅に増えていることが補足された。

（オンライン）
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(2） 令和４年度卒業者の状況について
・

・

５ その他

６ 閉 会

※ 配布資料
資料１ 令和５年度計画について
資料２ 令和５年度入学者の状況について
資料３ 令和４年度卒業者の状況について

議事録署名人

議  ⻑ 

事務局から資料３により説明があり、国家試験受験状況及び就職進学の状況につい
て説明があり、看護師・助産師・理学療法士・作業療法士について、全国レベルを
超えたことが補足された。

県内定着率が横這いもしくは低下傾向である。今後、本学出身者の進路やUターン
の状況などを調査予定であることが補足された。


